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Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades 
Regimentais, seja feita INDICAÇÃO ao Sr. GERALDO JÚLIO – Prefeito da 
Cidade  do   Recife  –  NO   SENTIDO   DE   QUE   SEJA   FEITA   VISITA   IN
LOCO DE OBSERVAÇÃO para constatar que o que seria a segunda faixa de 
rolamento da Av. Barão de Bonito,  no bairro da Brasilit, foi invada por um 
comércio informal, com bares, serralharias, lavajato etc., e o que é pior, em seu 
leito foram construídos banheiros públicos.

JUSTIFICATIVA – 
Embora dispondo de duas  faixas  de  rolamento,  na Av.  Barão de 

Bonito,   apenas   uma   pista   é   asfaltada.   No   entanto,   apesar   de   apelos   da 
comunidade   em  outra   administração   passada,   não   obtivemos   resposta,   o   que 
significa que tudo se encontra do mesmo jeito, e com um agravante, o comércio 
informal   à   margem   do   lado   pavimentado,   de   movimento   intenso,   tanto   de 
veículos pequenos, carretas,  ônibus, como dos transeuntes,  junto aos bares foi 
construído banheiros público.

Ademais,   os   moradores   da   área   e   adjacentes,   pleiteiam   esse 
melhoramento para o bairro, que desvaloriza o ambiente, que no nosso entender, 
é justo e oportuno um estudo de arrumação daquela Avenida. Além do que, seria 
até um caso de saúde pública, com a construção desses banheiros sanitários, e se 
estaria comprometendo a saúde dos moradores que residem ao derredor.   

Sala   das   Sessões   da   Câmara   Municipal   do   Recife,   em   05   de 
fevereiro de 2013. 
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